

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan teknologi dan informasi di zaman era globalisasi saat ini berkembang pesat. Hal ini terjadi di seluruh negara, baik di negara maju maupun di negara berkembang. Tidak ketinggalan dengan Indonesia. Tidak dapat dipungkiri, perkembangan teknologi sangat membantu semua manusia dalam beraktifitas. Ini membuktikan bahwa kini teknologi menjadi salah satu penunjang aktifitas manusia.

Begitu pun dengan informasi, informasi merupakan sesuatu yang sangat berperan penting bagi kehidupan manusia. Selain sebagai salah satu media komunikasi dan informasi, adanya teknologi dan informasi juga membantu manusia dalam menyelesaikan segala pekerjaannya.

Namun pada saat ini, masih terdapat beberapa instansi pemerintah yang masih menggunakan sistem manual dalam menyelesaikan dan mempermudah pekerjaan. Salah satunya pada Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Pangkalpinang yang hingga saat ini masih menggunakan sistem manual dalam proses kearsipan yang meliputi pendataan surat masuk dan surat keluar.

Sistem pendataan surat masuk dan surat keluar pada kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Pangkalpinang saat ini masih berjalan secara manual, sehingga mengakibatkan lamanya proses pendataan surat yang masuk maupun surat yang keluar. Seiring dengan perkembangan teknologi dan informasi, dengan adanya sistem pendataan surat masuk dan surat keluar yang sudah terkomputerisasi akan dapat lebih memudahkan pegawai dalam melakukan kegiatan pengarsipan surat.

Sistem pendataan surat masuk dan surat keluar merupakan salah satu upaya untuk membantu dan mempermudah pegawai dalam melakukan pengarsipan, sehingga dapat lebih efektif dan efisien. Berdasarkan penjelasan permasalahan diatas maka penulis mengambil judul **“Perancangan Sistem**

Informasi Pendataan Surat Masuk Dan Surat Keluar Pada Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Pangkalpinang”

1.2 Masalah

Sebagaimana yang telah dijelaskan diatas bahwa permasalahan pada penelitian ini adalah masih kurang efektifnya proses surat masuk dan masuk keluar pada Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DRPD).

Berdasarkan dari uraian diatas maka penulis mengambil beberapa pokok permasalahan :

- a. Bagaimana proses pencatatan surat masuk dan surat keluar yang sedang berjalan saat ini di Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DRPD) Pangkalpinang?
- b. Apakah sistem pendataan surat yang berjalan saat ini sudah efektif dan efisien?
- c. Bagaimana membuat sistem pendataan surat masuk dan surat keluar yang dapat membantu tugas user atau pegawai di Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DRPD)?

1.3 Tujuan

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah :

- a. Tujuan operasional

Tujuan Operasional dari penelitian ini adalah untuk mengetahui masalah-masalah apa saja yang muncul pada sistem pendataan yang berjalan sekarang khususnya pendataan surat masuk dan surat keluar pada kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DRPD)

- b. Tujuan fungsional

Tujuan fungsional dari penelitian ini yaitu agar tersedianya sistem yang dapat menyimpan data surat masuk dan surat keluar sehingga data-data tersebut dapat tersimpan dengan baik pada kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DRPD)

c. Tujuan individual

Tujuan individual adalah untuk menambah pengetahuan dan wawasan penulis untuk memenuhi syarat kelulusan yang telah ditentukan oleh akademik dan syarat pengambilan skripsi yang diambil setelah laporan Kuliah Praktek (KP) ini terselesaikan.

1.4 Sistematika Penulisan

Dalam penulisan laporan Kuliah Praktek (KP) ini dibahas mengenai latar belakang dan tujuan serta batasan-batasan mengenai apa yang akan penulis lakukan. Kemudian pembahasan dilanjutkan mengenai masalah-masalah yang akan mempengaruhi sistem yang ada di perusahaan dan berhubungan dengan implementasi ke dalam system serta bagian tersebut diikuti dengan pengujian dan ditutup dengan kesimpulan dan saran.

BAB I PENDAHULUAN

Dalam bab ini diuraikan tentang latar belakang, masalah, tujuan dan sistematika penulisan.

BAB II LANDASAN TEORI

Bab ini berisi tentang penjelasan dan uraian secara teoritis yang menguraikan penelitian-penelitian mengenai definisi ilmu yang berkaitan dengan penyusunan laporan Kuliah Praktek (KP)

BAB III TINJAUAN ORGANISASI

Bab ini berisi tentang gambaran umum Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD), Kegiatan-kegiatan yang ada di Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD), struktur organisasi, tujuan dan fungsi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD).

BAB IV ANALISA DAN PERANCANGAN SISTEM

Bab ini berisi tentang analisis kebutuhan sistem, tata laksana sistem berjalan, analisis dan pemecahan masalah serta perancangan system

BAB V PENUTUP

Bab ini berisi tentang kesimpulan dan jawaban hasil penelitian Kuliah Praktek (KP) dari permasalahan yang timbul, penyelesaian permasalahan dan perbaikan serta saran-saran yang diberikan sebagai tindak lanjut yang diperlukan untuk melakukan generalisasi perbaikan di masa yang akan datang.